



ILIA MAQUILÓN PÉREZ

DESARROLLADOR WEB

CONTACTO



+34 619302786



iliaqui.pe@gmail.com



Plaza Escultor José Planes 2



[URL](#)

SOBRE MÍ

Apasionado de la informática desde pequeño. Aunque llevo trabajando con ordenadores toda mi vida, no fue hasta los 16 años que empecé a programar. Soy autodidacta en muchas de mis aptitudes y siempre estoy dispuesto a afrontar las adversidades de la programación.

Me encanta el frontend. He conseguido mucha experiencia gracias a mis propios proyectos y con el día a día en mi trabajo.

Dispongo de buena comunicación y trabajo bien en equipo. Tengo la habilidad necesaria para liderar un equipo

EXPERIENCIA



Desarrollador web | 2021-2023 (25 meses) NTTData

Como Desarrollador Fullstack en el proyecto de la Junta de Andalucía, me enfoqué en el desarrollo y mantenimiento de soluciones innovadoras con Angular y Spring Boot. Dentro de un equipo de aproximadamente diez desarrolladores, jugué un papel crucial en el análisis de tareas, la resolución de incidencias y las revisiones de soluciones, asegurando la alta calidad y eficiencia de nuestros sistemas.

Desarrollo de Aplicaciones: Implementación de soluciones robustas con Angular y Spring Boot, integrando funcionalidades GIS para mejorar la gestión de datos espaciales y la toma de decisiones.
Análisis de Tareas y Resolución de Incidencias: Profundo análisis para entender las necesidades del proyecto y solucionar problemas técnicos, garantizando un rendimiento óptimo del sistema.
Revisión de Soluciones: Evaluación y mejora de las resoluciones propuestas por el equipo, fomentando la calidad y la innovación en nuestros desarrollos.

APTITUDES

- AngularJS
- ReactJS
- Spring Boot
- Laravel
- Symfony

Amplia experiencia con tecnologías como Jenkins, PTWanda, Trewa, Oracle SQL, GitLab y Jira, lo que me permitió contribuir significativamente a la eficiencia y automatización de nuestros procesos de desarrollo.

Manejo avanzado de herramientas de versionado y colaboración, como GitLab, facilitando un flujo de trabajo ágil y coordinado dentro del equipo.

Fui promocionado dos veces debido a mi destacado rendimiento, reconocimiento que refleja mi compromiso con la excelencia y mi habilidad para superar las expectativas en proyectos de alta complejidad.

Mi objetivo principal era desarrollar soluciones efectivas y resolver incidencias de manera eficiente. Con el tiempo, asumí roles adicionales que incluían la revisión de soluciones y el análisis detallado de tareas, ampliando mi impacto en la calidad y la entrega del proyecto.

Trabajé estrechamente con un equipo, participando en dailies diarias. Esta estructura fomentó una comunicación efectiva y un enfoque colaborativo, permitiéndonos alcanzar nuestros objetivos de manera cohesiva.

Este puesto me permitió no solo aplicar y expandir mi conjunto de habilidades técnicas sino también desarrollar habilidades de liderazgo y análisis crítico, contribuyendo significativamente al éxito y la innovación de los proyectos en los que trabajé.



Desarrollador web | 2021 (4 meses)

Intelia

Realizaba tareas tales como obtener datos de una API para mostrar información con un plugin de PHP en una página de wordpress.